

1年「よろしくね」(国語科)
自己紹介をして名刺を交換しよう



国語科「よろしくね」の学習で「ていねいな言葉で自己紹介をしよう」をめあてに、名刺交換をしました。名刺には、自分の名前や好きな食べ物の絵などを、一人ひとりが工夫して書きました。1年生教室横の掲示板には、全員の名刺が掲示しています。

2年 1年生と仲よし大作戦
(生活科)



生活科の学習で、2年生の子どもたちが、1年生の子どもたちに学校案内したり、いっしょに遊んだりしました。紹介する場所や何を説明するかをグループで考え計画しました。優しく声をかけながら活動する頼もしい2年生の姿が見られました。

3年 校区たんけん
(社会科)



社会科の学習で、校区たんけん(東西南北4方面)に出かけています。3年生から学習が始まる社会科では、まず身近な校区に、そして能登川地区に目を向け、東近江市全体へと学習を進めていきます。また学習では「わたしたちの東近江市」という副読本も活用します。

4年 第1回学年集会
(学級活動)



第1回学年集会(学年開き)を行いました。「ここに集まった全員で“一期一会”のすべての出会いを大切に学んでいこう」と気持ちをひとつにしました。また、学校での約束事なども確かめ合い、自覚と責任をもって行動できる4年生を目指して頑張ります。

5年 はじめての委員会活動
(児童会活動)



高学年のスタートをきった5年生。全校のリーダー的役割を担い、全校のみんなのために役立つ活動として「児童会の委員会活動」に取り組んでいます。

毎日の常時活動がある放送委員会や給食委員会では、早速、活動

6年 地域の歴史を学ぶ
埋蔵文化財センターにて(社会科)



社会科の歴史学習で学んだ縄文時代や弥生時代の生活などについて、身近な能登川でも体感することができました。実際に発掘された数千年前の土器に触れたり、火起こし体験をしたりし、不思議な気持ちにもなりました。



元気なあいさつ！
登校班長も安全に
気を付け、頑張っ
ています。

15年連続のエコスクール
認定を目指してキックオフ
宣言をしました。

よく学び よく遊べ 図書室も人気です！



上ぐつ ドンつき！
下ぐつ ギリかかとも
続けています

ご支援 ありがとう
ございます！

登下校の見守りや絵本の読み聞かせ、芝生応援隊など、多くの方々にご支援をいただきありがとうございます。

なお、「芝生応援隊」の皆様がボランティア活動を下記日時にしてくださる際に、刈り取った芝生の回収や芝の間に生えている草の除草などの補助を、お時間が許し、ご協力いただけます方がおられましたら、よろしくお願いたします。

□ 5月活動日

5月17日(水)

5月24日(水)

いずれも午後3時～4時頃

*雨天等により活動ができない場合もございます。ご協力いただけます方がおられましたら、まずは学校までお知らせいただくと幸いです。

☎能登川南小(42-0148)
(担当：木村・校長・教頭)

□5月10日(水)